

### 3. ADHS-Förderpreis – Brennpunkt Schule



#### Rettungsanker bei Schulversagen

#### **Mini-Notschule für Kinder mit ADHS**

**Kinder, die in der Regelschule gescheitert sind, erhalten seit 2000 in der Esslinger Mini-Notschule von Cordula Neuhaus eine Chance auf die Rückkehr in den normalen Schulalltag.**

Hier werden Kinder mit ADHS unterrichtet, die in der Regelschule als nicht beschulbar galten oder massive Schulängste entwickelten. Ziel der Einrichtung ist es, diese Kinder zu reintegrieren. Klare Regeln und Strukturen sowie eine reizarme

Umgebung helfen dabei, den schulischen Alltag für die ADHS-Kinder erfolgreicher zu gestalten. Die charakteristischen Bausteine des Schulkonzeptes bilden: Motivationsverstärkung durch Belohnungspläne (Tokensysteme), rasche Rückmeldung über das Verhalten, Störungsbild-Teaching, Konzentrations- und Strategietraining. Zur Stärkung ihrer Kompetenzen im Umgang mit ADHS-Kindern werden Lehrer an Regelschulen zusätzlich über das Störungsbild informiert und im Verhaltensmanagement geschult. Mal dauert es ein paar Monate, mal ein ganzes Schuljahr. Doch in den meisten Fällen gelingt den Kindern ein Weg zurück in die Regelschule.

**Informationen:** [www.therapiezentrum-esslingen.de](http://www.therapiezentrum-esslingen.de)